
Subject: Regaine-Kommt da noch was?
Posted by Lena781 on Sun, 21 Jul 2013 11:19:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihr Lieben,

ich leide seit Jahren am PCO Syndrom und ich denke auch deswegen an den Geheimratsecken.
Meist stören sie mich nicht, denn ich trage eine Frisur, bei der es man nicht sieht. Seit Februar
nehme ich nun Regaine , also insgesamt schon seit fast einem habe Jahr. Man glaube es kaum,
an den Stellen sind Haare gewachsen, leider sind diese sehr hell, weich und kaum sichtbar. Ich
persönlich sehe sie, fühle sie, aber werden sie überhaupt irgendwann die gleiche Farbe
annehmen, wie der Rest? Sonst macht es ja wenig Sinn  
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